

Transformation **CHÉSEREX** Chésereux - Vaud

Description du projet

Situé à Chésereux, l'ancien corps de ferme, présentant un intérêt patrimonial, a été rénové par Swissroc Construction en collaboration avec le bureau Centdegrés Suisse qui a conçu le projet. Mis à nu à l'intérieur, le bâtiment a été converti en un chalet moderne comprenant trois appartements, un studio ainsi que deux triplex. Son enveloppe extérieure a été conservée et ses murs en pierre, dans lesquels ont été créées de nouvelles ouvertures, crépis à la chaux. La structure du bâti, les pannes de toiture et l'arbalétrier, en bois, ont été laissés apparents mais peints, comme les escaliers et planchers afin de leur donner un aspect plus contemporain. Le phasage du chantier a constitué un défi de même que la percée de fenêtres dans les murs de cet ancien édifice dont l'assise a dû être maintenue en conséquence.

Maître d'ouvrage

Privé

Architecture et design

Centdegrés Suisse

Remise

Avril 2020

Durée

9 mois

Budget

CHF 1 million

Réalisation

Entreprise générale : Swissroc Construction
Directeur de la construction : François Favre et
Xavier Canonica
Nombre de collaborateurs Swissroc : 1
Nombre de sous-traitants : 15

Caractéristiques

- Surface brute de plancher : 300 m²

